
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 22.01.2022

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H., Jaroslaw

Kommentar: Die Vorstandssitzung fand online über Teamspeak statt.

Spielbetrieb

Der Vorstand hat entschieden, den Trainingsbetrieb in Präsenz wiederaufzunehmen (erster 
Termin Dienstag: 25.01.2022, Freitag: 28.01.2022). Die zwei wichtigsten Argumente dafür 
waren wie folgt: 

1) Seit einigen Tagen gilt, dass die Testpflicht bei der 2G-Plus Regel im Sport für 
geboosterte Personen entfällt. Das macht die Durchführung der Trainings um einiges 
leichter. Nach Rücksprache mit einigen Mitgliedern sind diese auch bereit, wieder 
zum Training zu kommen, wenn sie sich nicht mehr testen lassen müssten.

2) Im Dezember haben wir auch aus Gründen der Solidarität eine vorübergehende 
„Winterpause“ im Trainingsbetrieb eingelegt. Die Pandemie-Lage und vor allem die 
Situationen auf den Intensivstationen waren dramatisch. Das Risiko war zusätzlich für
jeden einzelnen noch mit der Delta-Variante höher. Aus unserer Sicht ist die Lage in 
diesem Moment sehr viel entspannter. Vor allem geimpfte Personen haben ein 
geringes Restrisiko durch die Omikron-Variante und die Lage in den Krankenhäusern 
ist nun nicht mehr so angespannt. Daher sehen wir uns in der Pflicht, den Mitgliedern
zu ermöglichen, in Präsenz zu trainieren. 

Henrik informiert die Mitglieder über die Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs. Wir prüfen
weiterhin die Möglichkeit, Miroslav für dieses Kalenderjahr zu verpflichten. Termine für die 
internen Turniere (Blitzschach, Schnellschach, Vereinsmeisterschaft sowie freie Spielabende)
werden von Jaroslaw ausgearbeitet und auf der Website im Kalender eingetragen.

Budgetplan 2022

Der Budget-Entwurf unseres Schatzmeisters wurde diskutiert und angenommen. Er wird in 
der kommenden Mitgliederversammlung den Mitgliedern zur Abstimmung vorgelegt.

Sonstiges

• Es wurde eine Regelung für die Erstattung von Fahrtkosten für Dienstfahrten von 
Oliver Röhr im Rahmen seines FSJs gefunden. Eine entsprechende Vereinbarung 
muss nun noch bilateral unterschrieben werden. Demnach erhält Oliver einen 
Pauschalbetrag von 40 € pro Monat für die Erstattung seiner Kosten für Fahrten zu 
Schach-AGs u.ä. 



• Silvio wird einige Kinder beim Jugendwinteropen am nächsten Wochenende 
betreuen. An der Vorrunde zur BJEM nehmen von uns keine Jugendlichen teil. Zwei 
Jugendliche sind allerdings für die Endrunde bereits vorqualifiziert (Paul Karge und 
Oliver Röhr).

• Die Mitgliederversammlung soll im März stattfinden. Als Termine werden bisher der 
15.03. oder der 18.03.2022 gehandelt.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 19.02.2022 um 18:00 Uhr, online über Teamspeak 
statt.


